

## Aisyiyah Utamakan Gerakan Kesehatan dan Ekonomi Umat

Senin, 09-05-2016

Kendal -- Saat ini Aisyiyah memiliki gerakan penting dalam kepeduliannya terhadap kesehatan umat, utamanya dari bahaya penyakit TB (Tuberkulosis) dan juga HIV. Untuk mengatasi hal tersebut saat ini Aisyiyah telah memiliki program Community TB Care. Hal tersebut sebagaimana diungkapkan oleh Siti Taqiyah Musman, selaku Ketua Pimpinan Wilayah Aisyiyah Jawa Tengah dalam acara Tablig Akbar memperingati Milad Aisyiyah ke 102 yang diselenggarakan pada Jumat (6/5) bertempat di Pendopo Kecamatan Weleri.

“Aisyiyah saat ini turut mengutamakan kesehatan umat, terutama dari bahaya penyakit TB dan virus HIV, serta membentengi ekonomi umat. Dalam menjaga kesehatan umat, saat ini Aisyiyah memiliki program Community TB Care untuk menanggulangi TB dan HIV,” ungkapnya.

Terlepas dari hal kesehatan, Aisyiyah turut memperhatikan pemberdayaan ekonomi perempuan. “Dalam hal ekonomi Aisyiyah harus mampu menjadi pelopor gerakan pemberdayaan ekonomi pada perempuan,” tambah Siti.

Acara tersebut sekaligus menjadi momentum pelantikan pengurus Majelis PDA (Pimpinan Daerah Aisyiyah) Kendal dan IGABA (Ikatan Guru ‘Aisyiyah Bustanul Athfal), serta ajang sosialisasi penanggulangan Tuberkulosis (TB) kepada warga ‘Aisyiyah ditingkat cabang dan ranting se-Kabupaten Kendal.

Sementara itu, Ketua PDA Kendal, Muslikah dalam sambutannya mengungkapkan bahwa bahwa umat Islam saat ini mengalami lemah karakter serta kondisi ekonomi yang tercabik-cabik, atas itu perlu adanya keselarasan antara penguatan karakter dan juga penguatan kondisi ekonomi umat. “Dengan kuatnya karakter dan kuatnya ekonomi umat, dapat mengantarkan bangsa ini ke arah *baldatun toyyibatun wa robbun ghafur*”, ungkapnya.

Acara yang mengangkat tema “Pembangunan Karakter untuk Penguatan Ekonomi dan Kesejahteraan Umat” tersebut, dihadiri oleh Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kendal, Muspika Kecamatan Weleri, serta ratusan warga ‘Aisyiyah se-Kabupaten Kendal.

Kontributor : Rifqi Khoirul Anam

Redaktur : Adam